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Compromisso com o diálogo e a transparência. Seguindo esse compromisso, a Reitoria

reuniu-se, no dia 4/12, com as unidades acadêmicas da UFVJM, promovendo um

diálogo ativo com cada diretor. Na pauta foram discutidas as ações estratégicas já

implementadas e em planejamento, além de possíveis melhorias nos processos, com

foco no exercício 2025. (Foto: Arquivo pessoal)

Em 5/12, o reitor Heron Laiber Bonadiman e o pró-reitor de Administração, Donaldo 

Rosa Pires Júnior, receberam o prefeito eleito de Diamantina, Geferson Burgarelli. A 

pauta abordou o asfalto para o campus-sede, meio-passe estudantil, creche noturna e a 

possibilidade de implantação de uma UBS no campus. A Reitoria agradece ao prefeito 

eleito a abertura para o diálogo e deseja uma boa gestão. (Foto: Arquivo pessoal)

Em visita ao Campus Unaí, no dia 9/12, o reitor Heron, juntamente à diretora do 

campus, Cristina Bonafé, recebeu o prefeito eleito de Unaí, Thiago Martins, a vereadora 

Dorinha Melgaço e o futuro secretário de Esportes, Bruno. Na agenda, a perspectiva de 

novas e boas parcerias entre o município e a nossa universidade: celebração de 

convênios, apoio estratégico para o desenvolvimento regional e contribuição da 

prefeitura à infraestrutura do campus. A Reitoria agradece a conversa e deseja um 

mandato profícuo ao prefeito eleito. (Foto: Arquivo pessoal)

No dia 10/12, em Brasília, o reitor Heron Laiber Bonadiman foi recebido pela ministra do 

Supremo Tribunal Federal e presidente do Tribunal Superior Eleitoral, Carmem Lúcia 

Antunes Rocha. Na oportunidade, o reitor agradeceu à ministra pela conferência 

proferida na abertura da Sintegra 2024 e a convidou para participar das comemorações 

dos 20 anos da UFVJM, em 2025. (Foto: Arquivo pessoal)

Ainda em 10/12, o reitor cumpriu agenda no Ministério dos Direitos Humanos e 

Cidadania (MDHC), quando foi recebido por Lene Teixeira, chefe de gabinete da 

ministra Macaé Evaristo, e pela assessora Miriam Alves. Na agenda foi tratada a 

possibilidade de parcerias entre a UFVJM e o MDHC. “Conversamos sobre os 

indicadores das regiões de atuação da universidade e sobre o Quilombo do Baú”, 

comenta o reitor, que depois participou da cerimônia de lançamento das parcerias entre 

o Ministério da Cultura e o MDHC. (Foto: Arquivo pessoal)

Nos dias 11 e 12/12, o reitor Heron esteve presente em uma série de eventos em 

Brasília:  diálogo dos reitores com os deputados federais, realizado no Salão Verde da 

Câmara dos Deputados e organizado pela Andifes; lançamento da Rede Unifronteiras; 

plenário da Andifes e posse de reitoras e reitores, no auditório do Conselho Nacional de 

Educação. (Foto: Arquivo pessoal)

No Campus do Mucuri, em 16/12, o reitor Heron Laiber Bonadiman, a diretora de 

campus, Ellen Tristão, e a professora Ivana Carneiro reuniram-se com o prefeito eleito 

de Teófilo Otoni, Fábio Marinho. Na agenda, discutiram a continuidade das parcerias 

entre a UFVJM e a prefeitura, bem como a construção de novas pontes e soluções para 

problemas da cidade. A Reitoria agradece a presença no Campus do Mucuri e deseja 

um excelente mandato ao prefeito eleito e sua equipe. (Foto: Arquivo pessoal)

A convite da Chefia de Gabinete da Secretaria-Geral da Presidência, por meio da 

Secretaria Nacional de Diálogos Sociais, a vice-reitora da UFVJM, Flaviana Vieira 

Tavares, acompanhou a comitiva interministerial ao Quilombo do Baú. Representantes 

de ministérios e da Fundação Palmares, lideranças, parlamentares, professores, 

estudantes e membros da comunidade dialogaram e analisaram ações para o 

desenvolvimento coordenado da região. A visita incluiu análise in loco e planejamento 

integrado para apoiar a comunidade. (Foto: Arquivo pessoal)

A UFVJM acaba de lançar uma novidade: o Vestibular Único para todos os cursos 

presenciais, com entrada no segundo semestre de 2025. As inscrições estarão abertas 

entre os dias 5/2 e 12/3, e a prova será aplicada em 4/5. O vestibular será fundamental 

para a ocupação das vagas do semestre 2025/2 e será coordenado pela Prograd, por 

meio da Coordenação de Processos Seletivos (Copese). (Imagem: Dicom/UFVJM)

O projeto da UFVJM “Proposta Interdisciplinar para Impulsionar Pesquisas na 

Microscopia e a Computação no Norte de Minas” foi aprovado na Chamada Pública da 

Financiadora de Estudos e Projetos (Finep) para Expansão e Desenvolvimento de 

Infraestrutura de Pesquisa. O projeto contará com um investimento de R$ 4,9 milhões e 

tem como objetivo reforçar a infraestrutura de pesquisa e ampliar a competitividade 

brasileira em diversas áreas do conhecimento. A aprovação da proposta reforça o 

compromisso da UFVJM com a excelência acadêmica e o avanço da ciência no Norte 

de Minas. Confira aqui o resultado final da avaliação de mérito da chamada pública. 

(Imagem: Print da tela do resultado final)

Em 16/12, a pró-reitora de Extensão e Cultura, Valéria Costa, participou de reunião com 
a equipe do projeto LIQUIT: Locais, Indígenas, Quilombolas e Comunidades 
Tradicionais - Vozes dos Territórios. A equipe é composta por pesquisadores e 
extensionistas do Brasil (UFVJM, UFMG e Unimontes) e da Europa que atuam em 
parceria com povos tradicionais em conflito com a mineração de lítio em seus territórios, 
para defender suas terras, modos de vida, direitos e comunidades. Na ocasião, foram 
socializadas informações sobre a oficina temática feita em Araçuaí em 14 e 15/12. 
(Fotos: Observatório dos Vales e do Semiárido Mineiro)

A Proaae informa que foi inaugurada, na Moradia Estudantil Universitária, uma sala de 
atendimento individualizado. O objetivo do novo espaço é proporcionar um local mais 
adequado para a oferta de um atendimento mais acolhedor aos estudantes moradores. 
A terapeuta ocupacional da Diretoria de Acessibilidade e Inclusão já iniciou os 
atendimentos no local. A proposta é que a sala seja disponibilizada para outros 
profissionais da UFVJM (assistentes sociais, psicólogos, enfermeiros, médicos, dentre 
outros) que desejarem ofertar atendimentos direcionados aos moradores. (Imagem: 
UFVJM)

Uma equipe de servidores da Proad realizou uma série de atividades de manutenção 
nos aparelhos de ar-condicionado das salas de aula do Campus Unaí, entre os dias 4 e 
14/12. O principal objetivo foi a instalação de novos condensadores com capacidade de 
60.000 BTUs, para atender a uma demanda preexistente. Além da instalação, foram 
realizados testes de funcionamento, limpeza, troca de componentes danificados, ajustes 
técnicos e apontamentos a respeito da temperatura ideal e de procedimentos de uso. 
(Foto: Istockphoto)

No dia 12/12, o Programa UFVJM Ativa recebeu o prêmio de Incentivadores do Esporte
de 2024, em evento realizado pela Prefeitura de Diamantina. O UFVJM Ativa é uma
realização da Diretoria de Atenção à Saúde em parceria com projetos coordenados
pelos professores Danilo Leonel e Fernando Gripp, do curso de Educação Física. O
programa promove ações de saúde e bem-estar para a comunidade acadêmica,
reforçando a relevância de práticas esportivas na qualidade de vida. Um prêmio para a
UFVJM e para todos que se envolveram e abraçaram a iniciativa. (Fotos: Montagem
arquivos Progep)

Em decorrência da proximidade do encerramento do exercício 2024 e tendo em vista o
exposto na IN/MPOG nº 03/2015 e Portaria nº 343, de 17/2/2020, a Proplan orienta a
todos os propostos em situação de prestações de contas pendentes no SCDP que
providenciem, o quanto antes, os documentos comprobatórios e entrem em contato com
o solicitante de viagem para regularização. Consultem as prestações de contas
pendentes no SCDP web ou baixem o novo APP SCDP na sua loja de aplicativos.
Ressalta-se que tal situação impede a realização de novos afastamentos. (Imagem:
SCDP)

Para o ano de 2025, a UFVJM oferece oito oportunidades diferentes para ingresso na 
instituição. Com o objetivo de orientar os interessados sobre cada processo seletivo, a 
Dicom vem trabalhando ativamente em campanhas de divulgação e desenvolveu peças 
diferentes e de cores específicas para identificar cada processo. Conheça os processos 
e as cores definidas: Vagas Remanescentes - vermelho; Vestibular Único - azul-escuro; 
Processo Seletivo 60+ - azul; Sisu - laranja escuro; Sasi - verde; LEC - laranja-claro; 
EaD - azul-claro; Processo Seletivo Simplificado - roxo. Convidamos a todos a 
acompanharem as divulgações nos veículos de comunicação institucionais e ajudarem, 
compartilhando as peças. (Imagem: Dicom)

Em conjunto com servidores da Dicom, a equipe da DRI iniciou os procedimentos
necessários para a elaboração da nova página eletrônica das Relações Internacionais,
que ficará hospedada no portal institucional da UFVJM. No novo espaço, serão
disponibilizadas informações sobre mobilidade internacional, editais de seleção para os
programas, divulgação de oportunidades para a comunidade acadêmica, bem como
conteúdo em outros idiomas direcionado ao público estrangeiro. O lançamento do site
está previsto para abril de 2025. (Foto: Arquivo DRI)

Registramos neste boletim nosso agradecimento a toda a comunidade do Campus do
Mucuri pelas conquistas de 2024. Atualmente, equipes de manutenção e jardinagem
contam com espaço de descanso e refeições e há uma sala de bem-estar para
servidores e colaboradores. Há um ano não ocorrem incêndios ou falta de água. Esgoto
e telhados foram consertados, salas de aula foram pintadas. O #VemPraUFVJM foi
levado para escolas de toda a região. O ano se encerra com muitos desafios, como a
reabertura do RU, mas com união caminhamos juntos rumo a 2025. Nosso muito
obrigada! (Foto: Arquivo Diretoria do Campus do Mucuri)

O CITec adquiriu, neste ano, o sistema de gestão de propriedade intelectual NITSYS, 
desenvolvido pela VP Engenharias e Sistemas. A iniciativa, considerada estratégica 
pela gestão, busca automatizar os processos sob responsabilidade do NITec, muitas 
vezes executados manualmente. A implementação está em fase de alimentação das 
informações das tecnologias da UFVJM e, em 2025, espera-se que o sistema esteja em 
pleno funcionamento, agilizando o trabalho dos pesquisadores e da equipe 
CITec/NITec. (Imagem: Print da página eletrônica da VP Engenharia e Sistemas)

A Biblioteca Central do Campus JK realizou, no dia 4/12, o Concerto de Natal 
“Esperança”. A atividade foi realizada em parceria com o Projeto Nemus (Núcleo de 
Estudos Musicais), da UFVJM, que trouxe a experiência musical para a Biblioteca. Além 
de canções com temas natalinos, foram recitados poemas em português sobre a 
mesma temática, bem como a apresentação do conto “O anjo caído”, em espanhol. O 
evento reuniu servidores, alunos e colaboradores terceirizados no hall de entrada da 
Biblioteca, simbolizando o clima de confraternização que a data inspira. (Imagem: Sisbi)

A Dead/UFVJM realizou uma visita técnica à DEDD/UFMG, no dia 9/12, com o objetivo 
de compartilhar práticas na gestão da educação a distância. O professor Harriman e o 
técnico administrativo Ricardo Brasil foram recebidos pelas professoras Vilma 
Macagnan e Ana Carolina, que conduziram reuniões sobre estrutura física, regimento e 
estratégias de atendimento às diretrizes da UAB. O encontro reforçou o compromisso 
entre as instituições em qualificar o ensino e fortalecer a educação a distância na sua 
área de abrangência. (Imagem: Dedd)

Em clima de celebração pela aprovação pelo Consu da concessão do título Doutor 
Honoris Causa ao cantor, compositor e multi-instrumentista Milton Nascimento, a 
universidade comemora também a publicação da notícia nos jornais O Tempo e Estado 
de Minas, de grande alcance nacional. Além de brindar a todos com sua existência e 
atuação brilhantes, Milton Nascimento coloca a UFVJM na mídia!
* Confira a publicação no jornal O Tempo.
* Acesse aqui a notícia no jornal Estado de Minas. 

Todas as informações são de responsabilidade dos respectivos setores.   

Edição e diagramação: Diretoria de Comunicação Social
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